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Supplier Self-Assessment – Questionnaire
Lieferantenselbstauskunft – Fragebogen

Der Fragebogen dient zur Bewertung und der Vorauswahl von Lieferanten. Die Informationen werden vertraulich behandelt 
und Dritten nicht zugänglich gemacht. Bitte beantworten Sie alle Fragen in englischer oder deutscher Sprache und verwen-
den Sie zusätzliche Blätter, falls erforderlich. / 
This questionnaire is used for the assessment and preselection of suppliers. The information will remain confidential and 
will not be made available to third parties. Please answer all questions in English or German language and use additional 
sheets, if necessary.

Firmendaten / Company Data

Umsatz / Turnover Personalstand / Employees

Bankdaten / Bank Data

Firmenname / Company Name

Rechtsform / Legal Form

Telefon / Phone

Telefax / Fax

Eigentumsverhältnisse / Ownership Structure

Anschrift / Address

Webseite / Website

E-Mail Adresse / E-Mail

Handelsregister-Nr. / Trade Register No.

Zugehörigkeit zu Firmengruppen / Affiliation to Industrial Groups

Gründungsjahr / Founding Year USt-IdNr. / VAT Registration No.

IBAN / IBAN BIC / BIC

Kontonummer / Account Number

Bank / Bank

Zollnummer / EORI number

Letztes Geschäftsjahr / Last Business Year Gesamt / Total

Berufsgenossenschaft / Trade Association
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Ansprechpartner / Responsible Representatives

Verantwortlichkeit /
Responsibility

Name / 
Name

Telefon / 
Phone Number

E-Mail-Adresse / 
E-Mail

Vertrieb /
Sales

Qualitätssicherung /
Quality Management

Geschäftsführung /
Management

Management-Systeme / Management Systems

Qualtätsmanagement-Systeme /
Quality Management Systems

Ja / Yes Nein / No Zertifizert nach /
Certified according to

Gültig bis / Valid until:

Arbeitsschutzmanagement-Systeme /
Health and Safety Management

Ja / Yes Nein / No Zertifizert nach /
Certified according to

Umweltmanagement-Systeme /
Environmental Management System

Ja / Yes Nein / No Zertifizert nach /
Certified according to

Werkseigene Produktionskontrolle /
Inhouse Production Control

Ja / Yes Nein / No Zertifizert nach /
Certified according to

Gültig bis / Valid until:

EN ISO 9001

SCC EN ISO 45001

Sonstiges / Other:

Sonstiges / Other:

EMAS EN ISO 14001

Sonstiges / Other:
EN ISO 50001

EN ISO 1090

Sonstiges / Other:
EN ISO 3824

Zertifizierung geplant / 
Certification planned

Ja / Yes Nein / No
Jahr / Year:

Gültig bis / Valid until:
Zertifizierung geplant / 
Certification planned

Ja / Yes Nein / No
Jahr / Year:

Gültig bis / Valid until:

Für uns nicht relevant /
not relevant for us

Sonstige Zertifizierung / 
Other Certification

Ja / Yes Nein / No Zertifizert nach /
Certified according to

Gültig bis / Valid until:

Zertifizierung geplant / 
Certification planned

Ja / Yes Nein / No
Jahr / Year:

Zertifizierung geplant / 
Certification planned

Ja / Yes Nein / No
Jahr / Year:
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No. Frage / Question Ja / Yes Nein / No

1 SGU (Sicherheit-, Gesundheits- und Umweltschutz): Politik, Organisation und Engage-
ment des Managements / SHE (Safety, health and environmental protection): Policy, 
organisation and management commitment

1.1 Wird das Unternehmen sicherheitstechnisch und arbeitsmedizinisch betreut? / Is the 
company supervised in terms of safety technology and occupational medicine?      

1.2 Hat das Unternehmen eine SGU-Organisation? / Does the company have an SHE 
organisation?

2 SGU-Gefährdungsermittlung / HSE hazard identification

2.1 Wird eine Beurteilung der betriebsspezifischen Gefährdungen durchgeführt und dokumen-
tiert? / Is an assessment of the company-specific hazards carried out and documented?

2.2 Wird eine arbeitsplatzbezogene Gefährdungsbeurteilung durchgeführt und dokumentiert? / 
Is a workplace-related risk assessment carried out and documented?

2.3 Wird den Beschäftigten kostenfrei eine auf die Erfordernisse abgestimmte persönliche 
Schutzausrüstung zur Verfügung gestellt und wird diese instandgehalten und ggf. ersetzt? / 
Is personal protective equipment adapted to the requirements made available to the 
employees free of charge and is it maintained and replaced if necessary?

3 SGU-Schulung, -Information und -Unterweisung / 
SHE training, information and instruction

3.1 Verfügen alle Beschäftigten, die im Zuge der Auftragsabwicklung zum Einsatz kommen, über 
eine entsprechende Qualifikation in Bezug auf die Arbeit, die sie ausführen sollen? / Are all 
employees involved in the order processing appropriately qualified for the work they are to 
perform?

3.2 Besitzen alle operativ tätigen Mitarbeiter, die im Zuge der Auftragsabwicklung zum Einsatz 
kommen, einen Nachweis über eine erfolgreich absolvierte, anerkannte SGU-Prüfung 
gemäß Dokument 016 oder Dokument 018? / Do all operational employees involved in order 
processing have a certificate of successful completion of a recognised SHE examination in 
accordance with document 016 or document 018?

3.3 Verfügen die Beschäftigten, die im Zuge der Auftragsabwicklung zum Einsatz kommen und 
die besonders gefährliche Arbeiten ausführen oder in besonders gefährlichen Arbeitsberei-
chen eingesetzt werden, über spezielle Kenntnisse und Ausbildungsnachweise? / Do the 
employees who are used in the course of order processing and who carry out particularly 
hazardous work or are used in particularly hazardous work areas have special knowledge 
and training certificates?

3.4 Führt das Unternehmen SGU-Unterweisungen durch? / Does the company carry out SHE 
instructions?

3.5 Ist die Verständigung mit fremdsprachigen Beschäftigten sichergestellt? / Is communication 
with employees who speak foreign languages ensured?

3.6 Verfügt das Unternehmen über die notwendigen Betriebsanweisungen und sind die Be-
schäftigten entsprechend unterwiesen? / Does the company have the necessary operating 
instructions and have the employees been instructed accordingly?

Selbsterklärung gemäß Checkliste 10.1 des SCCV*P-Regelwerkes / Self-declaration

Nur auszufüllen, wenn Arbeiten auf unseren Baustellen ausgeführt werden und keine SCC-Zertifizierung vorliegt. 
Entsprechende Nachweise müssen hinzugefügt werden. / Only to be completed if work is carried out on our construction 
sites and no SCC certification is available. Corresponding evidence must be added.
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No. Frage / Question Ja / Yes Nein / No

4 SGU-Kommunikation / SHE communication

4.1 Werden im Unternehmen SGU-Besprechungen durchgeführt? / Are SHE meetings held in the 
company?

5 SGU-Projektplan / SHE project plan

5.1 Werden die Beschäftigten, die im Zuge der Auftragsabwicklung zum Einsatz kommen, in die 
Inhalte des SGU-Projektplans eingewiesen? / Are the employees who are deployed in the 
course of order processing instructed in the contents of the SHE project plan?

5.2 Werden die Beschäftigten von Subunternehmen, die im Zuge der Auftragsabwicklung zum 
Einsatz kommen, in die Inhalte des SGU-Projektplans eingewiesen? / Are the employees of 
subcontractors who are used in the course of order processing instructed in the contents of 
the SHE project plan?

6 Umweltschutz / Environmental protection

6.1 Verfügt das Unternehmen über eine offizielle Umweltpolitik, die eine Verpflichtung zur Einhal-
tung der umweltrechtlichen Vorgaben sowie eine kontinuierliche Verbesserung ihrer Umwelt-
leistungen beinhaltet? / Does the company have a formal environmental policy that includes 
a commitment to environmental compliance and continuous improvement of its environmen-
tal performance?

7 Vorbereitung auf Notfallsituationen / Preparation for emergency situations

7.1 Ist das Unternehmen auf Notfälle vorbereitet? / Is the company prepared for emergencies?

7.2 Haben die Beschäftigten, denen Aufgaben bei Notfällen innerhalb des Unternehmens über-
tragen wurden, eine entsprechende Ausbildung erhalten? / Have the employees who have 
been assigned tasks in case of emergencies within the company received appropriate 
training?

8 Betriebsärztliche Betreuung / Company medical care

8.1 Wird auf Basis der Gefährdungsbeurteilung festgelegt, für welche Tätigkeiten regelmäßige 
arbeitsmedizinische Untersuchungen notwendig sind? / Is it determined on the basis of the 
risk assessment for which activities regular occupational health examinations are necessary?

8.2 Werden die speziellen arbeitsmedizinischen Vorsorgeuntersuchungen der Mitarbeiter durch-
geführt? / Are the special occupational health check-ups of the employees carried out?

9 Beschaffung und Prüfung von Maschinen, Geräten, Ausrüstungen und Arbeitsstoffen / 
Procurement and testing of machines, devices, equipment and working materials

9.1 Beschafft das Unternehmen ausschließlich Maschinen, Geräte, Ausrüstungen und Arbeits-
stoffe, die den Anforderungen des Arbeits- und Umweltschutzes genügen? / Does the 
company only procure machines, devices, equipment and working materials that meet the 
requirements of occupational safety and environmental protection?

9.2 Werden Maschinen, Geräte und Ausrüstungen regelmäßig geprüft? / Are machines, devices 
and equipment regularly inspected?

10 Meldung, Registrierung und Untersuchung von Unfällen, Beinaheunfällen und  
unsicheren Situationen / Reporting, registration and investigation of accidents, near 
misses and unsafe situations

10.1 Ist im Unternehmen die Meldung und Erfassung von Unfällen mit und ohne Arbeitsausfall 
geregelt? / Does the company regulate the reporting and recording of accidents with and 
without absence from work?

10.2 Ist im Unternehmen die Untersuchung aller Unfälle mit und ohne Arbeitsausfall geregelt? / 
Does the company regulate the investigation of all accidents with and without loss of 
working hours?
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Nachhaltigkeit und Compliance / Sustainability and Compliance

Für welche der folgenden Fragestellungen zu Menschenrechten 
gibt es eine bestehende Richtlinie? / For which of the following 
areas is there an existing guideline?

Kinderarbeit / Child Labor
Arbeitszeit und -schutz / Working Time Protection

Wir halten folgende Vorschriften im Bereich der Mindestlohn- 
regelungen ein / We consider the following minimum wage 
regulations

MiLoG AentG

Enthalten Ihre Produkte Tantal, Zinn, Wolfram oder Gold? (RMI) / 
Contain your products Tantalum, Tin, Tungsten or Gold? 

Ja / Yes Nein / No

Nichtdiskriminierungen / Non-discriminations

Sonstige / Other
Keine / Non Wenn ja /

If yes:

Sie haben unseren Verhaltenskodex für Geschäftspartner gelesen 
und bestätigen die Einhaltung des Inhalts. / You have read our 
Code of Conduct for Business Partners and confirm  compliance 
with its contents.  

Ja / Yes

Wenn ja / If yes:

Ort, Datum / Location, Date Mitarbeiter / Employee Firmenstempel / Company Stamp

Sanktionslistenprüfung / Sanctions lists

Wir führen (un)mittelbare Geschäftsbeziehungen zu Staaten, Personen, Organisationen, Regierungen oder Unternehmen, 
gegen die ein Handelsembargo oder wirtschaftliche oder finanzielle Sanktionen der BRD, der EU, der USA oder den UN 
verhängt, um- oder durchgesetzt wurden. / We have (un)direct business relationships with states, persons, organizations, 
governments or companies against which a trade embargo or economic or financial sanctions have been imposed, imple-
mented or enforced by the FRG, the EU, the USA or the UN parties. Please answer all questions in English or German 
language and use additional sheets, if necessary.

Ja / Yes Nein / No Wenn ja, welche / If yes, which:

Produkte / Products

Branche / Market

Versicherungssumme / Sum Insurance 

Lieferprogramm / Product Range

Ja / Yes Nein / No
Produkthaftpflichtversicherung / Product Liability Insurance

Hinweis zur DSGVO / Note on the DSGVO:
Wir weisen Sie darauf hin, dass wir die in der Selbstauskunft eingetragenen personenbezogenen Daten verarbeiten. Die Rechtsgrundlage dafür ist Artikel 6 Absatz 1 Lit. b). Bezüglich der 
personenbezogenen Daten der jeweiligen Ansprechpartner ist die Rechtgrundlage Artikel 6 Absatz 1 Lit. f). Unser berechtigtes Interesse zur Verarbeitung folgt aus unserer Pflicht zur 
Umsetzung des Lieferkettensorgfaltspflichtengesetztes. / 
We would like to point out that we process the personal data entered in the self-disclosure. The legal basis for this is Article 6(1)(b). With regard to the personal data of the respective 
contact persons, the legal basis is Article 6(1)(f). Our legitimate interest in processing follows from our obligation to implement the German Supply Chain Compliance Act (Lieferketten-
sorgfaltspflichtengesetz).

https://www.container.de/sites/elacontainer_de/files/12-23_Compliance_Hotline.pdf
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